

Auricular para casco multicanal Bluetooth JSP Sonis Comms

Referencia 10218COMMSCASC



Introducción al producto :

Auriculares activos con tecnología inalámbrica Bluetooth. Esta es la versión para casco del modelo Comms base. Compatible con cascos JSP.

Cumple con la normativa: EN 352-1.

Descripción del producto :

El modelo Sonis Comms está a la vanguardia del sonido y las comunicaciones en equipo. Su principal ventaja es la posibilidad de usar multicanal en varios grupos diferentes y las comunicaciones bidireccionales con la tecnología Cardo. Todo el diseño de este equipo es modular y su diseño está construido con la facilidad de uso y el automantenimiento como filosofía.

Se trata de la versión para casco del modelo base. Esta versión no cuenta con diadema y está pensada para ser utilizada en cualquier gama de cascos JSP (No es compatible con otros fabricantes).

Protector auditivo para casco Sonis Comms

Un total de 15 miembros pueden hacer uso simultáneo del equipo sin depender de la banda WiFi, Internet o cobertura de voz móvil. Los Comms generan su propia red de comunicación en bandas propias gracias a Cardo, que consigue una comunicación entre usuarios con una distancia de 800 metros. Además la red se autoamplifica al introducir nuevos usuarios, pudiendo conseguir un alcance de hasta 3 kilómetros.

Los problemas de pérdida de señal también se mejora gracias a un sistema de avisos que notifican al usuario cada vez que la señal pierde intensidad, de hecho, el equipo por si mismo, vuelve a reconectarse en una nueva banda para **garantizar la calidad de la voz en espacios complejos**. La potencia de emisión de su señal es casi equivalente a una mini estación y se multiplica por cada miembro.

Al igual que su homólogo con diadema, la variante para casco de los Comms ofrece un SNR de 34dB, pueden atenuar automáticamente los sonidos molestos del exterior y filtrar aquellos que son seguros para el trabajador como los sonidos de alerta o alarma.

Características adicionales

- Micrófono tipo "Boom" que permite ser silenciado desplazándolo hacia arriba.
- Cuenta con reconocimiento de voz para activar o desactivar los auriculares.
- Equipo está diseñado para que la extracción de piezas sea sencilla. También es posible cambiarlas gracias a su sistema modular.
- Ajuste de calidad que se ancla al casco de manera perfecta.
- Las orejeras se adaptan para un mejor agarre y aislamiento del sonido.

Fácil de configurar

La principal ventaja de estos protectores auditivos es que **no requieren de una configuración compleja**. Cualquier pieza o configuración está pensada para que el trabajador o el jefe de equipo puedan tener el control de manera sencilla. El software de configuración es de fácil manejo y ofrece todas las opciones clave para sacar el máximo partido al producto.

Tanto la función de carga como la de limpieza del dispositivo son simples, por lo que su mantenimiento es asequible dado que cualquier usuario puede realizarlo. Gracias a su sencillez, la inversión en unos Sonis Comms reduce costes en el medio/largo plazo al ahorrar horas de técnicos adicionales que deban realizar ajustes o mantenimientos.

Estas son algunas de las cosas que puedes hacer con la aplicación para escritorio:

- Posibilidad de cambiar el idioma del equipo.
- Posibilidad de controlar la sensibilidad del micrófono.
- Posibilidad de manejar los umbrales de sonido.
- Creación y manejo de grupos y canales.
- Configuración de las llamadas de emergencia.

Aplicación móvil para los Sonis Comms

Una de las principales bondades de este equipo es la posibilidad de utilizar una "companion app", que no es otra cosa que una aplicación que extiende funciones al equipo original. Es gracias a ella que podrás realizar ajustes adicionales en tu equipo, usarlo como intercomunicador, escuchar la radio y mucho más.

Al usar la app móvil puedes potenciar las funcionalidades de tus Comms pues es posible usar el reconocimiento de voz con el comando: "Hey Sonis". Al activarlo puedes realizar llamadas desde tu móvil y pasarlas por los auriculares aprovechando su potencia para filtrar el ruido exterior tanto en el audio como en el micrófono. Por supuesto, la aplicación se suministra junto al equipo, no hay que abonar nada por ella.

Nota: Existe una versión con cable para situaciones especiales. Si necesitas esta versión, por favor, ponte en contacto con nosotros.